

Monday, 23 March de 2020

Interacción Persona Ordenador en el futuro

La interacción persona ordenador poco a poco está adquiriendo más relevancia. Prueba de ello son las investigaciones de empresas como Microsoft y *TED (Technology, Entertainment, Design)* [<http://www.ted.com/>] que proponen como incorporar de la tecnología en nuestra vida cotidiana y facilitarnos las tareas.

¿Una fantasía que puede ser realidad? Os animo a que veáis los videos!

- [Microsoft en la vida real en 2019](http://www.youtube.com/watch?v=RvtxupQmRSA) (5 minutos)
- [El sexto sentido](http://www.youtube.com/watch?v=YVvJw4FJmUU) (8 minutos)